

# EINSATZ FÜR TEAM BLAU

Das belgische Team für die Bridgestone World Solar Challenge setzt bei der Lackierung auf die Profis von Cromax.

Es ist aerodynamisch, leistungsstark und wird allein durch Sonnenlicht betrieben: Das diesjährige Solar-Fahrzeug des Agoria Solar Teams aus Belgien geht Mitte Oktober bei der Bridgestone World Solar Challenge in Australien an den Start. BluePoint (Blauer Punkt), so der Name des Solarfahrzeugs, das von Studenten der Universität Leuven in Belgien entwickelt. Die Farbgebung, ein strahlendes Weiß mit zwei verschiedenen Blau-Farbtönen, hat Cromax erarbeitet. Auch für die Lackierung des Fahrzeugs waren die Profis verantwortlich: BluePoint wurde im Sommer im Cromax Training Center im belgischen Mechelen beschichtet. Dabei kam das energie- und materialsparende Ultra Performance Energy System zum Einsatz: Im ersten Schritt trug der Lackierer den PS 1081 Ultra Performance Energy Füller in Weiß auf. Anschließend wurden die aktivierten Cromax Pro Basecoat Lacke appliziert. Bevor BluePoint im letzten Schritt seine glänzende Schicht CC6700 Ultra Performance Klarlack erhielt, trug das Team zunächst noch die Logos aller Sponsors auf das Solarfahrzeug auf.

## EIN PERFEKTES TEAM

„Bei der Solar Challenge geht es stets darum, dass das Fahrzeug schnell und gleichzeitig so effizient wie möglich fährt. Gleiches gilt für Cromax und seine Produktsysteme – deshalb passt die Kooperation einfach perfekt“, findet auch Cromax Business Director Thomas Weppner. Mehr Informationen zum Fahrzeug sowie zum Agoria Solar Team gibt es im QR-Code. ■



# WIN-WIN FÜR JUNGE FACHKRÄFTE

Starke Leistung für den Nachwuchs: Bei den Karosserie- und Schadenstagen in Würzburg wurden 20 Werkzeugwagen verlost. Hier fünf der glücklichen Gewinner.

Initiator der Verlosung waren Axalta Coating Systems gemeinsam mit Carbon GmbH und der Innovation Group. Das Ziel: Junge Fachkräfte in den Betrieben fördern und halten. Deshalb gab es für die Gewinner der Werkzeugwagen eine Bedingung: Sie müssen weitere 24 Monate im derzeitigen Betrieb verbleiben, damit der Wagen in ihr persönliches Eigentum übergeht.

## DAS SIND DIE GEWINNER

Einen der Wagen erhielt Ina Wolfrum von der Firma Wolfrum in Breitenbrunn. Alexander Wagner von der Stahlgruber GmbH übergab den hochwertigen Werkzeugwagen [1]. Auch Alexander Best, Karosseriebauer der Firma Vogtmann-Herold & Co. GmbH aus Koblenz war begeistert von seinem Gewinn [2]. Ebenfalls über je einen Werkzeugwagen konnten sich Alex Konzelmann, Daniel Leibold und Sebastian Schöppe aus dem Betrieb Gebr. Welchner in Zell unter Aichelberg freuen [3]. ■

